

**FEDERACION BOLIVARIANA
DE DERMATOLOGIA**

PRIMERA REUNION

FEDERACION BOLIVARIANA DE DERMATOLOGIA

De acuerdo a lo pautado en el programa del Primer Congreso Venezolano de Dermatología, el día 16 por la tarde tuvo lugar la Primera reunión de la Federación Bolivariana de Dermatología, organismo que fue creado con ocasión del V Congreso Colombiano de Dermatología en la ciudad de Bogotá, en diciembre de 1963.



Federación Bolivariana de Dermatología. El Dr. Luis Villalba durante su intervención en el acto

Esta primera reunión contó con la presencia de los siguientes representantes : Dr. Heriberto Gómez, Presidente de la Sociedad Colombiana de Dermatología; Dr. Juan Manrique Avila, Presidente de la Sociedad Peruana de Dermatología; Dr. W. Ollague Loaiza, Presidente de la Sociedad Ecuatoriana de Dermatología; Dr. A. Tapia en representación de los dermatólogos de Panamá; Dr. J. Di Prisco, Presidente de la Sociedad Venezolana de Dermatología, quien presidió la reunión en su carácter de Secretario General de la Federación, según fue acordado en Bogotá.

El Presidente de la Sociedad Bolivariana de Venezuela prestigió con su presencia esta Primera reunión y pronunció palabras alusivas a la obra bolivariana en el campo universitario.

Fueron seguidamente aprobados los Estatutos definitivos de la organización y se dispuso el calendario de las sucesivas reuniones, que tendrán lugar cada dos años en los diferentes países bolivarianos.

La Junta Directiva quedó constituida de la siguiente manera Presidente : Dr. Heriberto Gómez, Colombia. Vicepresidentes : Dr. Juan manrique Avila, Perú; Dr. W. Ollague Loaiza, Ecuador; Dr. A. Tapia, Panamá ; Dr. J. Di Prisco, Venezuela. Secretario : Dr. Francisco Kerdel Vegas.